



Latinamerica
T R A V E L



RIO DE JANEIRO & IGUAZU



RIO DE JANEIRO & IGUAZU

6 días / 5 noches

DIA 1 Rio de Janeiro.

Llegada al aeropuerto y traslado al alojamiento seleccionado. Tiempo libre. Por la noche, sugerimos realizar una excursión opcional: Rio de Noche. Disfrute un espectacular Show de samba con cantantes y bailarines en hermosos trajes representando ricas tradiciones folklóricas y capturando el famoso ritmo del carnaval. Duración: Aproximadamente 5 horas. La cena esta incluida en Plataforma Steak House en privado. La cena esta incluida en Carretão Ipanema en regular. No opera los domingos.

DIA 2 Rio de Janeiro.

Salida desde el hotel luego del desayuno para visitar los sitios más famosos de la ciudad y ver la belleza natural de Rio de Janeiro desde arriba. Luego de un pintoresco paseo por la Laguna Rodrigo de Freitas, los pasajeros llegarán al pie del Cerro del Corcovado. Embarcaran en un confortable tren que sube al cerro donde se encuentra el Cristo Redentor a 701.04 msnm. La estatua del Cristo, conocida como la "maravilla de Rio", fue recientemente seleccionada una de las 7 Maravillas del Mundo Moderno. Llegaremos a la cima, los pasajeros pueden utilizar los elevadores panorámicos o escaleras mecánicas para llegar al pie de la estatua. Allí, podrán disfrutar una vista panorámica de Rio de Janeiro y descubrir porque es llamada la "Ciudad Maravillosa". Luego, descenderemos para almorzar un delicioso Asado Brasileiro. Alrededor de un millón de turistas visitan a cada año el famoso "Pão de Açúcar" (Pan de Azúcar), que se ha convertido en un icono de la ciudad. Se eleva desde una pequeña península en la entrada de la Bahía Guanabara, se dice que su nombre se debe a su parecido con un pan de azúcar concentrado refinado. El viaje a la cima se realiza en teleféricos con cabinas vidriadas. El primero lleva a los pasajeros a la cima del Morro de Urca, que se eleva a 215 msnm y ofrece vistas espectaculares de la Bahía entera y las islas circundantes. Desde el Morro de Urca, los pasajeros continúan en un Segundo teleférico hacia la cima del Pan de Azúcar que se eleva a 395 msnm. Y ofrece una vista de 360° de toda la ciudad incluyendo Botafogo y las playas de Copacabana, el Corcovado y el centro de Rio de Janeiro. Duración: aproximadamente 8 horas. El almuerzo será servido en la parrilla Estrela do Sul.

DIA 3 Rio de Janeiro.

Tiempo libre. Realice una excursión opcional para explorar Rio de una manera diferente, realizando la excursión Rio Cultural o Descubra Santa Teresa.

DIA 4 Rio de Janeiro / Iguazu.

Traslado al aeropuerto para abordar el vuelo programado a Iguazú. Llegada y recepción en el aeropuerto. Luego traslado al Parque Nacional Foz do Iguaçu. Al caminar por los senderos del lado Brasileiro se sorprenderá con la vista panorámica de las imponentes cataratas. Alojamiento.

DIA 5 Iguazu.

Por la mañana visitaremos las cataratas del Iguazú del lado argentino, ubicadas en el Parque Nacional Iguazú, una de las primeras áreas protegidas de América del Sur, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO y una de las 7 Maravillas Modernas de la Naturaleza. Tomaremos el tren hasta la Estación Garganta donde descenderemos y caminaremos hasta el balcón de la Garganta del Diablo, para compartir uno de los mayores espectáculos sobre Tierra. La excursión continúa a través de los circuitos superior e inferior que nos permitirá obtener acercamientos a las imponentes cataratas. Tome como opcional La Gran Aventura. Una corta navegación para llegar al Salto San Martín y un safari en 4X4 por la selva por el sendero Macuco. Regreso al hotel.

DIA 6 Iguazu / Rio de Janeiro.

Día libre, luego traslado al aeropuerto para abordar el vuelo programado.

